

Никитина Вероника Владленовна¹,

д.м.н., доцент по нервным болезням, доцент кафедры неврологии и мануальной медицины факультета повышения образования Первого Санкт-Петербургского государственного медицинского университета имени И.П.Павлова, г. Санкт-Петербург, 197002, ул. Л.Толстого 6-8, +79657593928, ORCID: <https://orcid.org/0000-0001-9582-8019>, e-Library SPIN код ABC-9426-0109, AuthorID: 395578, nikitina_veronik@mail.ru

Nikitina Veronika Vladlenovna¹,

Grand PhD in (Medical) sciences, docent for nervous system, docent of neurology and manual medicine of the faculty of advanced education of I.P. Pavlov First St. Petersburg State Medical University, St. Petersburg, 197002, 6-8 L. Tolstoy street, +79657593928, ORCID: <https://orcid.org/0000-0001-9582-8019>, e-Library SPIN code 9426-0109, nikitina_veronik@mail.ru

Гусева Виталина Романовна²,

студентка Частного Образовательного Учреждения Высшего Образования Санкт-Петербургский Медико-Социальный Институт, Санкт-Петербург, ORCID ID: <https://orcid.org/0000-0001-7139-0593>

Guseva Vitalina Romanovna²,

student of a Private educational Institution of Higher Education Saint Petersburg Medical and Social Institute, Saint Petersburg, ORCID ID: <https://orcid.org/0000-0001-7139-0593>

Роль комплаенса в контроле генетической эпилепсии

The role of compliance in the control of genetic epilepsy

Аннотация. Генетическая эпилепсия представляет собой орфанное заболевание с тяжелыми неврологическими расстройствами у детей, пациентов молодого возраста. В статье проанализированы современные данные об эффективности диагностики и терапии больных с эпилептическими энцефалопатиями. **Ключевые слова:** генетическая эпилепсия, орфанное заболевание.

Annotation. Genetic epilepsy is an orphan disease with severe neurological disorders in children and young patients. The article analyzes current data on the effectiveness of diagnosis and therapy of patients with epileptic encephalopathies.

Key words: genetic epilepsy, orphan disease.